

An die
Pressevertreter und Pressevertreterinnen

Freie Demokratische Partei
Ortsverband Geesthacht

Alannah Uhlemann
Pressekontakt
alannah.uhlemann@geesthacht-politik.de

Geesthacht, 4. Oktober 2024

Pressemitteilung der FDP Geesthacht Insolvenz des Johanniter Krankenhauses Geesthacht

Mit Betroffenheit haben wir von dem Insolvenzantrag des Johanniter Krankenhauses gehört. Das Johanniter Krankenhaus gehört seit 1986 zur Stadt Geesthacht und spielt eine zentrale Rolle in der Gesundheitsversorgung auch weit über die Stadtgrenzen hinaus. Insbesondere die Geburtshilfe mit rund 700 Geburten pro Jahr stellt einen Grundpfeiler der lokalen Versorgung dar. Erst 2023/24 wurde die neue Rettungswache eingeweiht.

Perspektiven für das medizinische und nichtmedizinische Personal schaffen

Nun gilt es, die Gründe für die Insolvenz aufzuarbeiten und ein tragfähiges Sanierungskonzept für die Zukunft zu erstellen. Wir als FDP Geesthacht denken aber in erster Linie an die qualifizierten, motivierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Krankenhaus. Sie sind die Seele der Versorgung der Patientinnen und Patienten - nur mit ihnen und ihrem Engagement ist ein erfolgreiches Sanierungsvorhaben möglich.

Daher gilt es zunächst, Perspektiven für die Beschäftigung des medizinischen und nichtmedizinischen Personals zu erarbeiten, um einen Weiterbetrieb der Versorgung in der Insolvenzphase und darüber hinaus zu gewährleisten.

Wir als FDP stehen für Lösungsvorschläge und Gespräche mit den Bürgerinnen und Bürgern, der Gemeindevertretung und dem Bürgermeister bereit!

FDP Ortsverband Geesthacht

Alannah Uhlemann
Pressekontakt